

24Jam

Final Turnamen Bola Voli Kapolresta Cup 2024, Ini Juaranya

Agung widodo - MAGELANG.24JAM.CO.ID

Jul 22, 2024 - 06:49



MAGELANG- Turnamen Bola Voli Kapolresta Cup 2024 dalam rangka memeriahkan Hari Bhayangkara Ke-78 tingkat Polresta Magelang sampai babak terakhir. Laga final digelar di Lapangan Bola Voli Gelora Oskar Dusun Wayuhrejo, Desa Pasuruhan, Kecamatan Mertoyudan, Kabupaten Magelang,

Sabtu (20/07/2024) mulai pukul 21.00 WIB.

Hadir dalam acara itu, Kapolresta Magelang diwakili oleh Waka Polresta Magelang Kombes Pol Roman Smaradhana Elhaj, S.H., S.I.K., M.H.M.H., PJU Polresta Magelang, Ketua PBVSI Kabupten Magelang Kapten Arm Nur Sigit, dan Ketua KONI Kabupaten Magelang. Hadir pula pejabat Forkopimcam Mertoyudan beserta jajaran, Perangkat Desa Pasuruhan, para pemuda Desa Pasurhuan, petugas pengamanan dari Polsek dan Koramil Mertoyudan.

Final yang disaksikan ribuan penonton tersebut dipimpin oleh wasit PBVSI tingkat nasional dan daerah. Pertandingan final ini mempertemukan dua tim putri dan dua tim putra.

Di babak final putri Tim HSRT Srumbung melawan Tim Arwis Yogyakarta dipimpin wasit Komari (wasit Nasional) dan wasit Adhi (wasit dari Kabupaten Magelang). Pertandingan dimenangkan oleh Tim Arwis Yogyakarta dengan skor 3-2.

Sementara final putra berhadapan Tim AWP Srumbung dengan Tim Genetis Jatis Kalinegoro, dipimpin dua wasit tingkat nasional, Bobby Irawan dan Hani Aditya. Pertandingan dimenangkan oleh Tim AWP Srumbung dengan skor 3-0.

Usai pertandingan dilaksanakan penyerahan Piala dan Uang Pembinaan secara simbolis oleh Waka Polresta Magelang Kombes Pol Roman Smaradhana Elhaj. Dalam kesempatan itu, Waka Polresta mengucapkan terimakasih kepada Panitia Penyelenggara dan seluruh pihak yang mendukung turnamen.

“Terimakasih pula kepada seluruh penonton yang hadir, dan tertib selama pertandingan berlangsung, serta pulang dengan tertib. Selamat kepada para pemenang, semoga terus berprestasi dan memotivasi tim lain untuk terus giat berlatih,” ucap Kombes Pol Roman. (Humas)